



Un coup de jeune pour les 20 ans de Tables et Auberges de France

Tables & Auberges de France a convié ses membres au restaurant « Les Ecuries de la Tour » (31) afin de leur faire part des nouveautés de la fédération qui célèbre son 20^{ème} anniversaire. Une nouvelle charte graphique et un logo revisité, plus épuré et coloré, rendent hommage à la jeune génération. Le site www.tables-auberges.com a également bénéficié d'un lifting et s'avère plus ludique, ergonomique et efficace. En version bilingue, français et en anglais, il a été décliné sur tablettes et smartphones. Enfin Tables et Auberges de France est désormais disponible gratuitement sur l'Appstore et Google Play.